

東京商工新聞

第472号
 発行 東京商工団体連合会
 〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1
 電話 03-5692-5081
 F A X 03-5692-5091
 発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール mailadm@toshoren.jp



都はすべての業者に支援を!

東商連 都に署名提出 都庁前宣伝

東商連（東京商工団体連合会）は7月19日に、中小業者への支援策の拡充を求める個人請願署名を東京都に提出しました。要請行動に先立って、都庁前で行った宣伝行動には約30人が参加。日本共産党の尾崎あや子、米倉春奈、曾根はじめ都議も参加しました。まず、星実東商連会長



都庁前宣伝のようす



あいさつする星実会長



コールに合わせてプラカードを掲げました

参加者を代表して2人の方が訴えました。豊島区民の今野万貴江婦人部長（著作権管理）は、「多くの市民が東京五輪の中止を求めている。そもそも



中小業者支援を訴える今野さん



補償の重要性を強調する上田さん



署名を提出する東商連役員ら

「協力金の迅速な支給はもちろんです。飲食店だけでなく関連業者への支援をお願いしたい。みんな一緒に商売をしている共同の体なんです」と、業者が危機を乗り越えられる補償と支援を呼びかけました。

東京都に署名提出業者の実態を訴えるこの日の行動までに集められた個人請願署名は440人分。星実会長他8人が参加して東京都に提出しました。東商連は都に対し、新型コロナ感染拡大防止協力金給付の遅れや、自粛の継続の影響などを訴え、業者への支援の拡充をはじめ、固定費補助や売上・所得の減少に対する支援金など東京都独自支援策の拡充を求めました。

都側は「協力金の迅速な支給に努める」「制度融資の活用を積極的に呼びかけていく」と回答しました。参加者たちは「集まった個人署名を持ってきたが、会員たちが書いてくれた『都知事への一言』は本当に切実なものばかり。都知事にはぜひ読んでもらいたい」「声をあげることが私たちの権利。これからも署名を呼びかけて運動を広げていきたい」と話しました。東商連では今後も引き続き個人請願署名を集めて、都に業者の声を届け、中小業者の支援策の拡充を求めていきます。

“不備ループ” やめろ! 支援金の審査改善を

中小企業庁に 要請

7月14日に、一時支援金不備解消に向けた中企庁要請が行われ、東京からは新宿6人、板橋3人、東商連1人が参加しました。また日本共産党から大門実紀史、田村智子、清水忠史の各議員も同席されました。

中小業者たち申請者が何度申請しても書類の「不備」を理由に支給を拒まれる、いわゆる「不備ループ」の状況で、何が問題で不備なのか、何を求められているのかわからない状態に追い込まれている実態が全国各地からの訴えで明らかになりました。

愛知県で卓球教室を経営する方は、「行政書士に事前確認してもらい安心していましたが、1カ月以上経ってから不備メールが来た。まず不備を指摘する内容が読解できない。事業実態を証明できないとのことなので、卓球場の写真も送ったがダメだった。コールセンターに電話しても、通るかわからないがチャレンジしてくださいとしか言われな」と告発。新宿からは親子で別々の事業をしている方が、別々に申請しているが不備が続く、再申請をおこなったら同時に不備メールが来た。不備感しか



不備メールの実態を告発する参加者

ない」と話し、ウェブ申請のハードルの高さも訴えました。兵庫からは、「コールセンターとのやり取りで何をいせれば終わるのかという問いに対して、教えない」と回答がありました。続けて国税庁との話では、撤回はされたものの、酒の提供停止に際しない飲食店との取引をおこなわないよう求めた要請について「混乱を起したことに對して」のお詫びがありましたが、しかし、「内容は間違っていた」ということではないのか」という質問には最後までまともに回答ができませんでした。

迅速な支給で業者を救え 経産省前抗議行動

「コロナ禍で苦しむ中小」5月18日に申請を出した業者が、一時支援金をしたが、この間で4回も制度の要綱に沿った資料不備メールが届いた。申請しているにも関わらず書類不備を理由に「営業の実態が確認できず」という内容だが、いままでも一時支援金が交付されない不備問題。

「どんな資料を添付しても解消されない。ちゃんと目を通して、判断しているのだろうか」と訴える。サービスの業の方も「求められたあらゆる資料をつけても不備が解消できず、不備ループに。現金取引は対象外なのか」と思いをぶつけました。全体で約30人が参加



「参加した方たちから今回の要請に向けて短期間でも150人分の要請文書が集まったのは大きい」「中小企業庁への要請も必要だけど、審査をしているデロイトトーマツに大きな問題がある。これからの改善を求めていく」などの感想が寄せられました。

実情を踏まえない画一的審査や、給付の遅れの是正を求めて7月14日、全商連の呼びかけで経済産業省前で抗議行動を行いました。

兵庫県から参加されたエステティシャンの方は

「この行動に日本共産党のたけだ良介、山添拓藤野保史議員が駆けつけ、立憲民主党の石垣のりこ議員からメッセージが寄せられました。」

「健康診断、レクリエーション 民商共済会で健康づくり！」

葛飾民商共済会
6月19日に12人が受診して特定検診、民商共済会が行いました。

共済会役員が、身長・体重、視力検査を担当。受付は時間指定、順路も一方通行になるように診療所が工夫。

毎年このことながら、体重が増えた「血圧が高い」など楽しくお互いの健康を気遣いながら行

「健康診断は早期発見 早期治療」でいのちと健康を守る大事な活動です。

葛飾民商共済会では今回参加できなかった会員に必ず検診を受けに行きよと呼びかけていきます。

(葛飾民商 小林智子)

八王子民商共済会
7月11日に29人が健康診断を行いました。

待合室では「こつこつ時ではないと、なかなか一堂に会することはない

今回は皇居周辺の日本

豊島民商共済会
共済会散策会を7月11日に8人の参加で行いました。

一石橋、西河岸橋を経て日本橋に。

日本の道路の基点である日本橋周辺をまわり、江戸橋を渡って兜町へ。日本の金融の中心として発展した兜町は、渋沢栄一が創立に関わった第一国立銀行現、みずほ銀行や東京証券取引所が並び、明治以降の日本の近代化の片りに触れました。

鑑橋、茅場橋、湊橋を進み、最後に豊海橋を渡って今回のコースを踏破しました。

梅雨明けの初夏の陽気でしたが、所々で休憩もして無事に散策会を終えました。

(豊島民商 熊合雅敏)



身長測定中！（葛飾）

読者の

ひまわり



商売が大変！
小池都知事が自粛しなさいと毎日言っていますので、お客さんはだれも来ません。一度、協力金をもらいましたが、これでは皆が潰れてしまいます。

(江東区 佐藤真理)

(江東区 佐藤真理)

7月号のパズルの答え
ヒヤソウメン
次の方に図書カードを送ります。

- 足立区 内藤 武彦
 - 中野区 渡辺 富子
 - 町田市 花田 節子
- 敬称略



(葛飾区 土井蓉子)

お楽しみ図書カードが当たる ザ・クロスワード

No.143



応募要領
答えはハガキ・ファックス・メールに書いて東商連まで送ってください。所属民商名・団体名も。締切は毎月第2月曜日。なおひらがな紙面についてのご意見・ご要望・営業とくらしなどの状況をお寄せください。

正解者多数の場合抽選で、3人に図書カードをプレゼント。発表は紙面に掲載します。

ヨコのカギ

- 片足で2歩ずつ交互に進みます
- 夏の和服といえば
- 大混雑を野菜にたとえて、.....を洗うような
- 震度4の以前の言い方
- 大きすぎますね。.....評価
- 太公望が見つめます
- タコスの国といえば
- 地球面積の約30%
- 身勝手。.....がいい
- 甲乙と同じ意味です
-像、.....自賛
- 自覚する心の動き
- 競技する人です
- ラッパ形の花が咲く
-まき直して再出発
- 積乱雲のことです

タテのカギ

- 生産量1位は熊本県
- 度胸試しともいいます
- 仏語で「小さい」
- ものおしせすに立ち向かう気力
- 魚市場を指すことも
- 血や肉になる栄養素
-質
- 功績があることです
- 野暮ではありません
- 砂糖です
- この日から秋！
- 足を運んだかきがない
- ハワイで歓迎といえは
- 自分一人の力
- 背が一番高い陸生動物
- 長さ.....がつまる
- よっぱらいのこと

【解き方】カギを解いてクロスワードを完成したら、二重ワクの文字をつまみつけて言葉完成させてください。



日本橋の記念モニュメントの前で（豊島）

日本橋の基点である日本橋周辺をまわり、江戸橋を渡って兜町へ。日本の金融の中心として発展した兜町は、渋沢栄一が創立に関わった第一国立銀行現、みずほ銀行や東京証券取引所が並び、明治以降の日本の近代化の片りに触れました。

鑑橋、茅場橋、湊橋を進み、最後に豊海橋を渡って今回のコースを踏破しました。

梅雨明けの初夏の陽気でしたが、所々で休憩もして無事に散策会を終えました。

(豊島民商 熊合雅敏)

俳句

石川貞夫選

梅雨寒や銭湯一つ又消えし

足立区 望月千恵子

庶民の憩いの場。銭湯の消えゆく寂しさを一句。

三鷹市 根岸 操

月見草ひらく残業終へし子に

大田区 出川ひろ子

疲れて帰宅する子へ、母の思いのようにつぼみ月見草。

大田区 山根 康子

生ビールカンパいの泡隔つ板

大田区 高橋 清美

朝曇り今日の帽子のつばは広に

大田区 馬場 恵子

「評」まもなく蒸し暑くなる予報に、備えはつば広帽でOK。

大田区 高橋 清美

スイツチにごきぶりはたと身を硬め

大田区 馬場 恵子

「評」ゴキブリの姿をよくとらえている。作者も身を硬め。

大田区 馬場 恵子

青梅雨やなつかし友の字ポストから

大田区 馬場 恵子

「評」ゴキブリの姿をよくとらえている。作者も身を硬め。

大田区 馬場 恵子

東商連第75回定期総会

日時 9月19日(日)午前10時～午後4時(予定)
会場 全国教育文化会館エデュカス東京

東商連共済会第46回定期総会

日時 10月10日(日)午前10時30分～午後4時(予定)
会場 全国教育文化会館エデュカス東京

掲示板

【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者には図書カードを贈呈いたします。

*他にも佳句あり。次回もぜひ健筆を！